



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

29%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Endah Susanem
Assignment title: JURNAL
Submission title: II
File name: E
File size: 6
Page count: 9
Word count: 2
Character count: 1
Submission date: C
Submission ID: 2



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJurnal Pembangunan Sosial, 2023, ... (1-1)
ISSN 0000-0000 (Cetak), ejournal.ps.fkip-pummul.ac.id
© Copyright 2023

IMPLEMENTASI PROGRAM REHABILITASI RUMAH LAYAK HUNI DI DESA MAKMUR JAYA

Endah Susanem¹, H. Harihanto², Sugandi³

Abstrak

Penelitian dilatarbelakangi oleh kondisi dimana proses pencairan dana bantuan tidak sesuai dengan semestinya, kurangnya sosialisasi kepada pihak penerima bantuan, pelaksanaan dan pihak yang terlibat dalam program layak huni belum sesuai dengan yang semestinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan implementasi Program Layak Huni, pembaharuan Program Layak Huni di Desa Makmur Jaya, Kecamatan Long Kali. Peneliti menggunakan teori implementasi kebijakan bagi Charles O'Jones ialah organisasi, interpretasi, dan penerapan, dengan menggunakan tata cara kualitatif dan pendekatan deskriptif. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data dari Matthew B.Miles, A.Michel Huberman dkk. Adapun hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Implementasi Rehabilitasi Rumah Layak Huni yang ada di Kabupaten Paser masih belum maksimal. Hal ini dapat diketahui dari kondisi dilapangan, bahwa masih kurangnya keterlibatan dan pengetahuan dari pihak-pihak yang terlibat pada proses tersebut.

Kata Kunci: Rehabilitasi Rumah yang Layak Huni, Implementasi dan Kebijakan

Pendahuluan

Rumah merupakan salah satu kebutuhan dasar manusia. Selain sebagai hunian, rumah juga memiliki banyak manfaat yaitu sebagai tempat berlindung dari binatang, cuaca hujan, panas, dan lainnya. Adapun kriteria rumah yang sehat yaitu memiliki ventilasi udara yang baik, bebas dari jamur dan hewan yang menimbulkan penyakit, tersedianya tempat sampah, sanitasi yang baik, air lancar, lantai rumah yang kedap air, dinding rumah yang kuat, penataan ruangan yang teratur memiliki halaman yang cukup luas. Kebutuhan rumah layak huni kini semakin meningkat namun kehidupan masyarakat yang memiliki, sehingga masyarakat tetap tinggal di rumah yang tidak layak huni tersebut. Rumah tidak layak huni ini ialah salah satu indikator kemiskinan yang digunakan oleh pemerintah untuk melaksanakan program ini Rehabilitasi Rumah yang Layak Huni. Berdasarkan data tahun 2015-2019 menunjukkan bahwa penduduk miskin yang ada di Kabupaten Paser meningkat.

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: Endahsusanem25@gmail.com